

Potenciar los vínculos comerciales

**CONVOCATORIA AL FORO EMPRESARIAL CUBA-MEXICO.
14 Y 15 DE JULIO del 2022, LA HABANA, CUBA**



PL

Por María Josefina Arce

La convocatoria para julio próximo de un foro entre empresarios de Cuba y México permitirá impulsar la relación comercial entre los dos países, con una larga amistad basada en el respeto y la solidaridad, que se ha consolidado en los últimos tiempos a través de un fluido diálogo político y visitas al más alto nivel.

La Habana será sede de este encuentro que estará abierto a todos los sectores de la economía, con énfasis en el agroalimentario, biotecnológico y farmacéutico, turismo y energías renovables.

Será un espacio idóneo para que los hombres de negocios mexicanos intercambien con los nuevos actores de la economía cubana y promocionar los fondos exportables de nuestro país.

En los últimos años el intercambio bilateral se ha incrementado, y aunque México es nuestro segundo socio comercial en América Latina y el Caribe y el sexto a nivel mundial, todavía dista de alcanzar el alto potencial existente para su desarrollo para lo cual trabajan ambas partes.

En ese camino en diciembre pasado se efectuó en territorio mexicano en la embajada de Cuba un encuentro con empresarios para actualizarlos sobre el panorama económico en la Mayor de las Antillas, las facilidades que ofrece, la ampliación de la cartera de oportunidades y el marco jurídico existente.

En 2020 en el mes de marzo, se celebró en Ciudad de México una exposición de Comercio e Inversiones, en la que participaron 70 empresas del archipiélago que mostraron sus productos y servicios.

La cita propició celebrar los 40 años de la creación del Comité Empresarial Cuba-México, el más antiguo de los que tiene constituidos la Cámara cubana de Comercio, que ha destacado la confianza del empresariado mexicano, a pesar de las presiones y del recrudecimiento del bloqueo norteamericano.

De acuerdo con la entidad, en la actualidad hay aquí unas 40 sucursales mexicanas y firmas de esa nación invierten en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, al oeste de La Habana.

Entre los dos estados está vigente asimismo, un acuerdo de Complementación económica ACE No. 51, que otorga preferencias arancelarias para la importación de diversas mercancías.

Pero además, en 2014 se inauguró en La Habana la oficina de ProMéxico, organismo encargado de fortalecer la participación mexicana en la economía internacional.

Las dos naciones buscan nuevas opciones de negocios, teniendo en cuenta las grandes potencialidades existentes y el respeto y confianza entre los dos pueblos, unidos por la historia y una gran amistad.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/291042-potenciar-los-vinculos-comerciales>



Radio Habana Cuba